



EL DOCENTE CAMBIÓ LAS AGUAS DEL RÍO TOLTÉN POR LAS DEL TÁMESIS. TRES MESES LLEVA CARLOS AZÓCAR EN LA UNIVERSITY COLLEGE LONDON, EN INGLATERRA..

De Toltén a Londres: profesor de zona rural es becado para estudiar en una de las mejores universidades del mundo

EUROPA. En la University College London se encuentra el profesor de inglés Carlos Azócar Quezada, estudiante becario que cursa un magíster para profesionales de la educación en la capital de Inglaterra.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

“Estos últimos años de carrera profesional los he dedicado al trabajo técnico pedagógico en la Escuela Pública El Sembrador de Pocolán, en Toltén, por eso tomé este magíster, para perfeccionarme en esta área. Me motiva mucho el tema de la evaluación, sus nuevos enfoques y por eso estoy cursando esta especialidad que es por un año en Londres, un Magíster en Evaluación Educativa”, señala el profesor Carlos Azócar Quezada, quien el pasado 18 de septiembre inició su inducción al programa de estudios en una de las universidades que por 9 años consecutivos se destaca por ser la número uno en el ranking mundial QS World University Rankings de universidades en el área de educación, la University College London.

Carlos Azócar tiene 33 años, es oriundo de Parral, pero está radicado en Temuco hace años. Trabaja en el Servicio Local de Educación Pública Costa Araucanía, específicamente en la Escuela Pública El Sembrador, del sector Pocolán, en la comuna de Toltén. “Trabajar en una escuela rural ha sido un gran desafío para mí, esto porque puedo aportar en diferentes áreas a mis estudiantes”, señala el docente, quien agrega que “la es-

“Creo en la Educación Pública y siento que se puede hacer mucho por nuestros estudiantes que viven en un contexto diferente”.

Carlos Azócar,
 profesor Escuela
 El Sembrador

Escuela El Sembrador es una escuela rural poco tradicional diría yo, donde junto a mis colegas buscamos innovar en nuestras prácticas pedagógicas y aportar de una manera distinta a un establecimiento que tiene un contexto de alta vulnerabilidad”.

Con cerca de 10 años de labor docente, este destacado profes-

or y dirigente gremial ya cuenta con un Magíster en Evaluación por la Universidad Mayor de Temuco.

“Yo vengo de la Educación Pública, en mi etapa escolar estudié la enseñanza básica y media en una escuela rural muy parecida a la Escuela El Sembrador, pero en la comuna de Parral. Creo en la Educación Pública y siento que se puede hacer mucho por nuestros estudiantes que viven en un contexto diferente”.

SU ESTADÍA EN LONDRES

Tras 14 horas de vuelo directo, el profesor Carlos Azócar llegó a Londres el pasado 18 de septiembre para iniciar su inducción.

Durante estos tres meses de estadía en Londres, el docente chileno ha conocido a nuevos compañeros, se ha empapado de la cultura y por, sobre todo, se ha adaptado de buena ma-



CARLOS AZÓCAR EN SU ESCUELA EL SEMBRADOR DE POCOLÁN.

nera al nivel de exigencia que tiene este programa de estudios en esta gran ciudad situada a orillas del río Támesis.

Entre las expectativas que tiene este joven profesional que hace un par de meses estaba encargado de la UTP en la Escuela Pública El Sembrador de Pocolán, espera adquirir he-

rramientas para implementarlas en su escuela.

El profesor Carlos Azócar ya había viajado anteriormente en su penúltimo año de universidad, cerca de Manchester, esto por una beca que le permitió hacer una pasantía de un semestre en el extranjero. 